

Vive la nueva campaña de Abu Dabi 20 veranos, un Abu Dabi: Un verano no basta para vivirlo todo

ABU DABI, EAU, 8 de agosto de 2024 /PRNewswire/ -- Experience Abu Dhabi invitó a 20 personas de todo el mundo a disfrutar del viaje de sus vidas en la capital de los EAU.

En su primera visita al destino, los 20 Summers descubrieron que "**un verano no es suficiente**" en Abu Dabi, donde todo el mundo tiene algo que ver, hacer y disfrutar.

Inspire su próxima aventura veraniega y vea cómo se desarrolla su viaje: [20 Summers, One Abu Dhabi](#)

Los 20 Summers y sus invitados especiales disfrutaron de un viaje de tres días repleto de diversión, en el que se mezclaron la inmersión cultural, las actividades estimulantes y la relajación, guiados por las 101 cosas que hacer en Abu Dabi, una selección de momentos enriquecedores que ponen de relieve las oportunidades de aventura y descubrimiento a cada paso.

Desde conquistar la **cámara de vuelo cubierta más alta del mundo** en **CLYMB Abu Dhabi** hasta **desayunar con jirafas** en el **zoo Emirates Park**, todos los Summers vivieron aventuras épicas. Los Summers navegaron en kayak por los serpenteantes manglares al amanecer, descansaron junto a la playa en el **Café del Mar** y disfrutaron de un **desayuno tradicional emiratí** en casa de Abdulrahman Al Zaabi.

Aventuras cargadas de adrenalina y exploraciones culturales

Con tantas formas de vivir Abu Dabi, los itinerarios estivales de los Summers estuvieron repletos de momentos memorables: **peleas de bolas de nieve en Snow Abu Dhabi** y **encuentros con capibaras en el Acuario Nacional**.

Los Summers despertaron su lado creativo con una visita al **emblemático Louvre de Abu Dhabi** antes de asistir a un **taller de artesanía en Manarat Al Saadiyat**, donde utilizaron técnicas árabes tradicionales para crear un recuerdo a medida. Por su parte, los amantes de la adrenalina **visitaron Warner Bros. World Abu Dhabi** para disfrutar de emocionantes atracciones y conocer a sus superhéroes favoritos.

Los veranos también visitaron algunos de los lugares emblemáticos y arquitectónicamente famosos de Abu Dabi, como la **majestuosa Gran Mezquita Sheikh Zayed, Qasr Al Hosn y la Casa de los Artesanos**.

Una ciudad, muchos sabores

Durante su estancia en Abu Dabi, los Summers disfrutaron de una deliciosa experiencia culinaria. En **Bab Al Qasr**, cenaron en la oscuridad, confiando en su sentido del gusto y el olfato. En **Luqaimat y Chebab** saborearon delicias emiratíes: deliciosas bolas de masa con sirope de dátiles y tortitas emiratíes. Para probar el sabor de la región, cenaron en **Li Beirut**, una joya culinaria libanesa famosa en Abu Dabi por su innovadora fusión de sabores tradicionales y contemporáneos.

Los Summers también exploraron sabores internacionales con cocina mediterránea en **Mika**, delicias argentinas en **Mate**, platos peruanos en **COYA** y deliciosas recetas italianas en **Antonia**.

Si desea explorar la lista de 101 Abu Dhabi Do, visite: [www.visitabudhabi.ae](#)

Acerca del Departamento de Cultura y Turismo de Abu Dabi:

El Departamento de Cultura y Turismo de Abu Dabi (DCT Abu Dhabi) impulsa el crecimiento sostenible de los sectores de la cultura y el turismo de Abu Dabi y sus industrias creativas, impulsando el progreso económico y ayudando a alcanzar las ambiciones globales más amplias de Abu Dabi.

Trabajando en colaboración con las organizaciones que definen la posición del emirato como destino internacional líder, DCT Abu Dhabi se esfuerza por unir el ecosistema en torno a una visión compartida del potencial del emirato, coordinar esfuerzos e inversiones, ofrecer soluciones innovadoras y utilizar las mejores herramientas, políticas y sistemas para apoyar las industrias de la cultura y el turismo.

La visión de DCT Abu Dhabi se define por la gente, el patrimonio y el paisaje del emirato. Trabajamos para realzar el estatus de Abu Dabi como lugar de autenticidad, innovación y experiencias inigualables, representado por sus tradiciones vivas de hospitalidad, iniciativas pioneras y pensamiento creativo.

Para más información sobre el Departamento de Cultura y Turismo de Abu Dabi y el destino, visite: dct.gov.ae y visitabudhabi.ae